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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 20 DEL  17/04/2010  

  
 

OGGETTO:  Interrogazioni e interpellanze.  

 
L'anno duemiladieci, addì  diciassette del mese di aprile  alle ore 10,00, nella Sala Consiliare del 
Palazzo Comunale del Comune di Monte Sant’Angelo, convocato con apposito avviso scritto del 
Presidente del Comunale prot.4468 del 15.04.2010, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta 
pubblica 
Alla seduta di prima convocazione oggi, partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 
presenti all’appello nominale, disposto dal  Presidente del Consiglio Dott. Matteo Savastano. 
 

N. Cognome e Nome P A N. Cognome e Nome P A
1  CILIBERTI Dott. Andrea  SI   12 GRANATIERO Dott. Giovanni  SI  
2  TOTARO Dott. Giuseppe    SI 13 DI IASIO Ing. Antonio  SI  
3  CIUFFREDA Sig. Domenico  SI   14 DI BARI Prof. Donato   SI 
4  TOTARO Sig. Damiano  SI   15 VERGURA Avv. Luigi   SI 
5  TOTARO Sig. Vincenzo  SI   16 NIGRI Dott. Antonio Giuseppe   SI 
6  LAURIOLA Arch. Andrea  SI   17 PETTINICCHIO Avv. Antonio  SI  
7  COCCIA Sig. Pasquale  SI   18 TROIANO Dott. Mario  SI  
8  SAVASTANO Dott. Matteo  SI   19 PALUMBO Prof. Pasquale  SI  
9  GALLI Prof. Marco  SI   20 FUSILLI Sig. Michele   SI 
10  NOTARANGELO Geom. Matteo  SI   21 ARMILLOTTA Dott. Salvatore Antonio  SI  
11  TARONNA Sig. Donato  SI       

 
TOTALE CONSIGLIERI PRESENTI N. 16 ASSENTI N. 5 SU 21 ASSEGNATI AL COMUNE 
(COMPRESO IL SINDACO) e su N. 21 ATTUALMENTE IN CARICA 
 
Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza  IL SEGRETARIO GENERALE Dott. 
Antonio lo Russo (art. 97, comma 4° lett. A T.U.E.L. – D.L.vo n. 267/2000). 
Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Sono presenti in aula tutti gli Assessori. FEROSI avv. Michele MAZZAMURRO prof. 
Antonio  

 
 

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA 
Il Responsabile del Settore   SEGRETERIA  Dott. Antonio Lo Russo ai sensi del’art. 49, D.lgs 18/8/2000, n. 267 sulla 
presente proposta deliberazione esprime parere  parere favorevole. 
 
 
 
Monte Sant’Angelo, 16/04/2010    SEGRETERIA 

  Dott. Antonio Lo Russo 
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Poi, ricordando la sciagura aerea accaduta sul suolo russo nella quale hanno perso la vita il 
Presidente polacco, la moglie e tutto il suo seguito, manifesta il suo profondo cordoglio per il lutto 
gravissimo che ha colpito quella nazione invitando i presenti ad osservare un minuto di silenzio. 
Indi, formula i  migliori auguri del consesso al consigliere Fusilli, assente, per il suo recente 
matrimonio. Da, quindi, seguito agli interventi. 
GRANATIERO- dichiara di non essere più il capogruppo UPM, al suo posto subentra il consigliere 
Totaro V.,ringrazia quanti lo hanno voluto a quella carica e ringrazia anche i gruppi di minoranza 
per la cordialità sempre avuta.(alle ore 10,10 entra Totaro G.,presenti n.17). 
TROIANO: dichiara di essere entrato a far parte dell’Italia dei valori formato con Notangelo e di 
esserne il capogruppo. 
PALUMBO- 1-chiede di risolvere in via definitiva i problemi causati alla città sul tratto Belvedere-
Vitt.Emanuele dalla circolazione e sosta degli autoveicoli. Si trovi soluzione definitiva con isola 
pedonale.Disponibilità alla collaborazione;2-problema distribuzione carburanti, chiede si trovi 
soluzione; 3- cosa si intende fare per il decoro della città e per risolvere i problemi causati dal 
dissesto stradale o da lavori male eseguiti. 
TROIANO:1-molti lamentano il dissesto di via Castello, perché non si interviene anche per 
eliminare barriere architettoniche;2-i bagni in zona Santuario sono indecorosi, perché non si 
sistemano;-3chiede che vengano reinstallate pubbliche fontanine in vari punti della città per 
garantire approvvigionamento di acqua, specie ai turisti in estate;-4° che punto sono i lavori della 
pubblica illuminazione sulla panoramica. 
NOTARANGELO:1-come si intende risolvere il problema dei chioschi ancora non occupati e in 
lavorazione in zona parcheggio; 2-scade il contratto Tecnico a settembre: perché non si trova 
soluzione che abbassi i costi di gestione gravanti sui cittadini; -3 è prevista nuova segnaletica per 
la città. (alle ore 10,30 entra Vergura e presenti n.18). 
Totaro G.:lamenta mancate risposte alle interrogazioni precedenti 1-installazione stallo per disabile 
in C.so Vitt.Emanuele, a che punto è;2-mancano loculi cimiteriali, perché non si provvede;3-sono 
stati trasferiti diversi uffici comunali in via C.di Durazzo senza informare i cittadini e creando disagi 
agli anziani e, inoltre, come si coniuga il Music Center ed il lavoro degli uffici comunali;4-la 
situazione del personale all’ospedale è catastrofica, perché non si interviene; 
VERGURA:1-attività produttive in area Macchia, quale è la situazione e quale contributo da alla 
questione lavorativa;2-la frana di via Estramurale incrocio via Carlo d’Angiò non è stata ancora 
riparata, cosa si aspetta ad intervenire.Se la situazione persisterà preannuncia mobilitazione 
generale del gruppo PD( alle ore 10,40 entra Nigri e i presenti n.19).  
ARMILLOTTA:ricorda che il Direttore della ASL Foggia, in Consiglio comunale, aveva dato 
assicurazione che sarebbero stati attivati velocemente una serie di servizi ma, niente è stato 
realizzato. Chiede che si intervenga con urgenza e determinazione. 
NIGRI:1-è vero che il comandante dei Vigili è stato estromesso dalla commissione di concorso;2-
come mai non è stato ancora individuato il Segretario generale. 
L’assessore Ferosi risponde sul problema sollevato da Vergura circa l’incrocio di via Estramurale-
via Carlo d’Angiò comunicando che la Provincia, per competenza, è già pronta e interverrà a 
breve.Poi il Sindaco, salutati i presenti, risponde alle interrogazioni formulate. 
1-Isola pedonale-ci si sta attivando per cercare di dare soluzione adeguata e quasi definitiva che 
rispetti, però, le esigente di tutte le componenti cittadine e le loro necessità.Sarà molto gradito 
l’apporto di tutti. 
2-Distrubuzione carburanti- solo da qualche giorno è stato presentato un nuovo progetto che sarà 
valutato con attenzione e tempestività dagli uffici competenti. 
3-Decoro della città e problemi lungo il corso e piazza della Libertà-sono state già richiamate le 
ditte interessate e si interverrà a breve. 
4-Bagni pubblici-si sta verificando la possibilità di un loro trasferimento altrove ma, nel frattempo, si 
stanno già sistemando. 
5-Via Castello-si è già dato corso a progetti di sistemazione e ci si attiverà per le barriere 
architettoniche, ove ciò sia possibile. 
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6-Illuminazione strada panoramica-stanno già partendo i lavori. 
7-Chioschi in zona parcheggio-sono già iniziati i lavori di sistemazione ma alcuni operatori della 
zona fanno resistenza. 
8-la segnaletica cittadina-è già allo studio avanzato la ricerca di una soluzione definitiva. 
9-Stallo per disabili-si atticerà personalmente per farlo realizzare velocemente. 
10-Loculi cimiteriali-la difficoltà evidenziata è reale tuttavia, la ditta ha dato assicurazione certa che 
a breve consentirà l’utilizzo di un cngruo numero. 
11-Locali ex caserma-Si troverà competente soluzione per la in sonorizzazione del Music Center e, 
a breve, verrà effettuato il collaudo dell’ascensore e di quello delle Clarisse. 
12-Problemi sanità-si è interessato personalmente della situazione presso chi di dovere e qualcosa 
si sta già movendo.Inoltre, è in contato con Castrignanò il quale gli ha dato assicurazione che a 
breve sarà data attivazione ad alcuni servizi. 
13-Decoro della città-si sta lavorando anche sulla Panoramica, con il contributo economico della 
Provincia, per mettere in sicurezza i bordi della strada che in molti punti risultava quasi priva di 
protezione. 
14-Concorso vigili e Segretario generale-nessuno ha estromesso il Comandante dalla 
commissione di concorso, non ancora nominata; il Segretario generale arriverà a breve, pur nella 
difficoltà oggettiva di reperire quello giusto per il nostro Comune. 
15-Accoglie di buon grado la sollecitazione di Vergura per la zona industriale di Macchia:si sta 
cercando di costituire una società consortile con le aziende e i comuni di Manfredonia e Mattinata 
e con l’ASI. Ritiene utile allargare la discussione a tutte le forze politiche e associative operanti sul 
territorio per discutere del problema. 
16-Tecneco-si sta lavorando per intervenire con cognizione di causa e fare la scelta più opportuna 
per la città. 
VERGURA: si dichiara soddisfatto delle risposte ricevute sul problema “ frana”, non 
completamente sul resto e ritiene giusto spingere e pungolare l’Amministrazione circa la 
discussione da aprire sulle altre problematiche, in special modo quella relativa alla piana di 
Macchia-zona industriale. Chiede partecipazione attiva nel progetto società consortile. 
PALUMBO: non completamente soddisfatto dalle risposte perché, a fronte dei tanti problemi 
evidenziati, vanno trovate soluzioni immediate e risolutive. 
TOTARO G.:non completamente soddisfatto dalle risposte, una maggiore oculatezza nelle scelte 
porterebbe l’Amministrazione ad agire al meglio per il bene della collettività. Riappunta l’attenzione 
sulla necessità che si faccia la dovuta pressione sulla AUSL per l’attivazione dei servizi promessi, 
almeno quelli più necessari.   
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Del che si è redatto il presente verbale, che viene firmato come segue 
 

 
Il Presidente  

 Dott. Matteo Savastano  
Il Segretario Generale    

 Dott. Antonio lo Russo  
 
 
 

 
C E R T I F I C A T O  D I  P U B B L I C A Z I O N E  

 

Certifico che copia di questa deliberazione del Consiglio Comunale è stata affissa all’albo pretorio del 

Comune oggi  e  vi rimarrà pubblicata per quindici giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. 

267/2000. 

 

Lì,    Il Segretario Generale  
 Dott. Antonio lo Russo  

 
 

  
 
      

  
 
 

ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
[   ]  perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, c. 4, D.Lgs n. 267/2000) 
[   ] per decorrenza gg. 10 dalla data di pubblicazione (art. 134, c. 3, D.Lgs. n. 267/2000) 
 
Monte Sant’Angelo, li                                Il Segretario Generale 
  Dott. Antonio lo Russo 
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